
Illuminazione sulla Siracusa-
Belvedere: “I soldi ci sono
ma il Comune cincischia”
I fondi ci sono, sono stati stanziati lo scorso dicembre dal
consiglio comunale. Ammontano a 30 mila euro e sono stati
destinati  al  ripristino  dell’illuminazione  pubblica  della
strada provinciale Siracusa-Belvedere. “Eppure si continua a
perdere tempo- tuona Vincenzo Vinciullo, ex deputato regionale
– Ad oltre 4 mesi da quel passaggio, il Comune non ha ancora
intrapreso nessuna delle attività necessarie per eseguire i
lavori  di  ripristino  e  messa  in  sicurezza  dell’impianto
elettrico”. I consiglieri comunali di Siracusa Protagonista,
Mauro Basile, Salvo Castagnino, Fabio Alota e Alberto Palestro
fanno notare come “ogni giorno centinaia di persone percorrano
questa arteria e  gli incidenti stradali sono numerosi,in
alcuni  casi  anche  gravi”.  All’amministrazione  comunale,  i
consiglieri chiedono di “mantenere gli impegni assunti con i
cittadini e il rispetto della volontà espressa dal consiglio
comunale.  E’  insopportabile-  concludono-  che  si  accumulino
simili ritardi pur con le risorse a disposizione, mettendo a
rischio la sicurezza dei cittadini”.
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